

## **Nachlese zum Tag des Gastes 2009**

Das Wetter machte es den Vereinen nicht gerade leicht sich auf den „Tag des Gastes 2009“ vorzubereiten. Heftiger Regen noch am Samstagvormittag verursachte lange Gesichter. Doch es sollte immer besser werden, Petrus hatte ein Einsehen und ein kleiner Schauer am Abend störte nicht mehr.

Pünktlich um 18 Uhr wurde das Fest am Turnerbundstand am kleinen Lauer eröffnet. Ein buntes Programm folgte:

- die Jazz-Mäuse-Minis unter Leitung von Gabi Augsburg
- die Jazz-Mäuse-Teenies und
- das Jazz-Mäuse-Team, jeweils unter Ltg. von Karina Fath, zeigten flotte Tänze auf dem doch ungewohnten Kopfsteinpflaster.
- die Bauchtanzgruppe mit „Sahra Habiba“ und der Gruppe „Al Arabia“ unter der Ltg. von Regina Klotz, begeisterte ebenfalls das zahlreiche Publikum.

Die Abteilungen Tennis, Turnen und Volleyball hatten wie in den vergangenen Jahren die Bewirtung am kleinen Lauer übernommen. Traditionsgemäß hatte die Handballabteilung ihren Stand am anderen Ende des Festgeländes und dort hielten sich die ausdauerndsten „Nachtschwärmer“ auf.

Vielen Dank allen fleißigen Helfern, die beim Auf- und Abbau halfen und natürlich der Besetzung der Essen- und Getränkestände, die den Ansturm der Gäste am Abend zu bewältigen hatten und die Vorarbeit dazu leisteten. Vielleicht finden sich ja im nächsten Jahr noch einige Helfer mehr?

A. Bruder



Jazz-Mäuse-Minis



Jazz-Mäuse-Teenies



Jazz-Mäuse-Team



„Sahra Habiba“ und die Gruppe „Al Arabia“